

OMBUDSMAN

Pj Wako Rida Ananda Berikan Ucapan Selamat kepada Atlet Sepatu Roda

Linda Sari - PAYAKUMBUH.OMBUDSMAN.CO.ID

Jul 5, 2023 - 07:05



Pj Wako Rida Ananda Berikan Selamat kepada Atlet Sepatu Roda

Payakumbuh - Dari 46 trofi yang diperebutkan saat PSC Skate Cross Open 2023 di Kawanan Gelanggang Kubu Gadang hari Minggu lalu, 28 diantaranya direbut oleh atlet sepatu roda Kota Payakumbuh.

Mendengar kabar itu, sehabis rapat persiapan Botuang Festival yang akan

dilaksanakan 13-15 Juli 2023 ini, Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda langsung memberikan selamat kepada atlet sepatu roda yang sedang latihan di halaman Balai Kota Payakumbuh, Selasa (04/07/2023) sore.

"Alhamdulillah, kami bangga dengan anak-anak kita ini. Selamat kepada yang telah meraih prestasi tingkatan terus kemampuan ananda sekalian jangan terlena dengan kemenangan ini. Dan bagi yang kalah jangan putus semangat terus berlatih, mudah-mudahan di iven berikutnya bisa juara," kata Pj. Wako Rida Ananda di dampingi ketua TP-PPK Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda.

Rida juga mengungkap, Pemko. Payakumbuh akan terus membangun dan meningkatkan fasilitas untuk kegiatan olah raga. Salah satunya untuk sepatu roda ini yang nantinya bisa dinikmati seluruh masyarakat.

"Saat ini kita tengah membangun arena sepatu roda di kawasan Batang Agam Sprot Center. Insyaallah akan segera kita rampungkan tahun ini. Untuk sementara pakai saja halaman Balai Kota ini dulu sampai treknya rampung," ungapnya.

Pj. Wako mengucapkan terimakasih dan memberikan apresiasi kepada Pengcab Persatuan Sepatu Roda Seluruh Indonesia (Perserosi) kota payakumbuh, Payakumbuh Skate Club (PSC) dan seluruh panitia yang telah menggelar acara ini yang telah sukses menyelenggarakan iven Sumbar Riau ini.

"Kami ucapkan terimakasih, karena dalam waktu singkat bisa melaksanakan iven Sumbar Riau, ini sungguh luar biasa," ucapnya.

"Minggu depan jangan lupa kita beramai-ramai ke Kawasan Batang Agam menyaksikan iven nasional Payakumbuh Botuang Festival," pungkasnya. (*).